

Kürbis – wir kochen und essen gemeinsam!

Am 26. Oktober 2023 fand dieses Gemeinschaftsfest zum ersten Mal statt.

P. Artur hat dazu angeregt (er kocht selbst sehr gerne), alle Pfarrmitglieder zum Kochen und gemeinsamen Essen zu ermutigen.
Über 10 Personen kochten gemeinsam.



Das Menu konnte sich sehen lassen:

Kürbisterrine mit Kürbisbrot und
Vogelersalat
Kürbiscremesuppe
Faschierter Braten mit Kürbisgemüse
und Kürbiskartoffel
Kürbiskernkuchen mit Kaffee



Um 12 Uhr waren alle Vorbereitungen fertig, das Kochteam freute sich über die gelungene Zusammenarbeit.



Liebevoll gedeckte Tische und ein Begrüßungssekt im Eingangsbereich des Pfarrsaales erwartete die Gäste, die pünktlich eintrafen. 30 Gäste freuten sich auf ein köstliches Mittagessen.

Nachdem sich die Pfarrsaaltüren geöffnet hatten, konnte es losgehen.





Nach der köstlichen Kürbispastete verteilte P. Artur die Suppe, welche genauso gut geschmeckt hat. Die Hauptspeise konnte selbst geholt werden, ihr wurde von allen gerne zugesprochen.



Als Abschluss gab es noch einen köstlichen Kürbiskernkuchen, wer wollte mit Kaffee.

Die Idee von P. Artur zu diesem Gemeinschaftsessen wurde von allen gelobt und auf eine Wiederholung gedrungen. Sowohl unsere „Köche und Köchinnen“ als auch alle Gäste haben diesen Event genossen, deshalb wird es sicher eine ähnliche Veranstaltung wieder geben.

Vielen Dank an alle, die viel Arbeit mit Vorbereitung und Durchführung hatten, es hat sich aber wieder einmal gelohnt.